



Emilio José Martínez González (Madrid, 1964), profesó como carmelita descalzo en Segovia el 1 de octubre de 1988 y fue ordenado sacerdote en Madrid el 23 de abril de 1994. Realizó sus estudios de Teología en la Universidad Pontificia de Salamanca; se licenció y doctoró en Teología Moral en el Instituto Superior de Ciencias Morales de Madrid. Fue profesor de Filosofía de la religión en la Facultad de Teología *San Esteban* (Salamanca) y de Teología moral en el Instituto Superior de Ciencias Morales, así como de Teología Espiritual en la Facultad de Teología de la Universidad Pontificia Comillas en Madrid. Actualmente es profesor adjunto de la Pontificia Facultad de Teología *Teresianum* de Roma, donde imparte clases de Teología espiritual, centrandó particularmente su atención en la espiritualidad y doctrina de los tres doctores de la Iglesia carmelitas descalzos: Teresa de Jesús, Juan de la Cruz y Teresa de Lisieux.